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El  Ayuntamiento  de  Elda  continúa  con  el  Plan  de
Dignificación  de  infraestructuras  deportivas
municipales. Hoy el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, y el
concejal de Deportes, Fernando Gómez, han anunciado
las nuevas obras con un presupuesto de 74.100 euros en
el pabellón de madera de la Calle Perú, donde el suelo
de  parquet  “estaba  muy  castigado  y  producía
incidentes a los deportistas, incluso se han clavado
alguna  astilla  por  lo  que  se  ha  colocado  suelo
sintético”, ha señalado Gómez. Alfaro ha dicho que “se
ha podido mantener la madera, que era importante
para  la  amortiguación  y  hemos  puesto  un  suelo
sintético”.

En un principio se iba a quitar el  parquet,  cimentar y

colocar un sintético sobre hormigón, pero finalmente se
ha  mantenido  la  madera  reparándola  para  no
perder la amortiguación, y se ha colocado el sintético
sobre ese parquet reparado, de forma que no se juegue
sobre  la  madera  deteriorada  que  era  realmente  el
problema.  Los  técnicos  municipales  y  externos
consultados  no  recomendaban  reparar  el  parquet
actual, ya que era insalvable, y han tomado la mejor
opción de las posibles, ha explicado Alfaro. Gómez, junto
con el  coordinador de deportes,  Chema Martínez,  el
pasado domingo concluyeron las  obras  colocando los
logotipos del Ayuntamiento.

Por otro lado, se va a proteger toda la valla perimetral de
madera con unas espumas “para mejorar la seguridad
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y que los deportistas no corran peligro al chocar con
las  vallas”,  ha  declarado  el  alcalde.  En  esta
legislatura  “se  ha  invertido  en  esta  instalación  en  los
vestuarios, los asientos y el suelo sintético”, ha señalado
Gómez  añadiendo  que  “está  previsto  cambiar  las
luminarias a tecnología led para el próximo ejercicio”.

La sustitución del suelo ha costado 76.000 euros | Jesús Cruces.
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